

## ELECCIONES MUNICIPALES

# Aprueba Morena ocho candidaturas

VIOLETA HUERTA

**Reprocha Higinio Martínez a Mario Delgado por retrasar postulaciones de municipios importantes**

El partido Morena publicó ocho candidaturas a presidencias municipales, donde destaca el expanista Gonzalo Alarcón Bárcena como abanderado a la alcaldía de Atizapán de Zaragoza, municipio que ya gobernó en el trienio 2006-2009, quien va como propuesta del Partido Verde, y abrió la puerta a la reelección de Leopoldo Domínguez Flores, actual alcalde de Almoloya de Alquisiras, pues nuevamente será candidato.

Con estas ocho candidaturas, que se suman a las 42 que ya se habían dado a conocer, faltan 75, entre ellas, algunas de las más importantes el municipios como Ecatepec, Toluca, Chalco, por lo cual, el senador Higinio Martínez Miranda reprochó que se retrasen las postulaciones de las demarcaciones más importantes de la entidad.

Descalificó la designación a cuenta gotas de candidatos en el Estado de México, al señalar que con ello la dirigencia nacio-



El partido de izquierda suma 42 postulaciones

nal que encabeza Mario Delgado ninguna el liderazgo local y pareciera que busca perder espacios en la región.

Sostuvo que el dirigente nacional pone muchos obstáculos a Morena en una actuación "facciosa e irresponsable", pues retrasa el trabajo, se genera incertidumbre y molestia entre la militancia.

"Es una mala señal de Mario Delgado y con quien lo decide en el Estado que siga

ARCHIVO: EL SOL DE TOLUCA



**HIGINIO MARTÍNEZ**  
SENADOR

*"Esta conducta no contribuye en nada al Estado de México y pareciera que actúan como si quisieran perder espacios en la región"*

bres retrasa el trabajo, mantiene la incertidumbre y genera molestia en la militancia.

Más tarde, a través de un comunicado opinó que Mario Delgado actúa de manera irresponsable y sectaria, pues aun cuando más de veinte municipios concentran entre el 60% y 70 % del electorado mexiquense, ha recurrido a la práctica de la tardanza.

"Esta conducta no contribuye en nada al Estado de México y pareciera que actúan como si quisieran perder espacios en la región".

Manifestó que filtrar una "minilista" con apenas ocho municipios es una acción irresponsable que resulta hasta tendenciosa y facciosa porque el Estado de México es la entidad con mayor potencial de votación.

"Y nos trata de forma grosera. Ninguna a la dirigencia estatal y se la pasa escamoteando las aspiraciones de las y los candidatos".

Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de Morena, añadió que actúa de manera irresponsable y sectaria.

"Que no se vaya a agotar Mario Delgado con tantas designaciones", reclamó el líder del Movimiento Mexiquenses de Corazón.

## CANDIDATURAS

En Chapa de Mota, Morena postulará a Pablo Martínez Vázquez, quien fue el candidato de Nueva Alianza a ese ayuntamiento.

Además, en El Oro irá Leonardo Bautista Togo, en Jocotitlán Ernesto Gómez Zamora, en Otzolotepec Raymundo Olivares Álvarez.

Para el municipio de Tejupilco postulará a Lucina Vargas Jaramillo, expresidenta del DIF municipal de ese ayuntamiento y en Villa Victoria a Adolfo Sánchez Sánchez.

dejando al último los principales municipios del Edomex. ¿Quiere ganar o perder Mario? Yo entiendo que quiere ganar Mario las elecciones, pero está haciendo, cuando menos, ponerles muchos obstáculos a Morena".

"Facciosa e irresponsable la actuación de Mario en este asunto. Ojalá y la doctora Sheinbaum lo ponga en orden", señaló y añadió que retrasar la publicación de nom-

EN ATIZAPÁN VA GONZALO ALARCÓN

# Destapa Morena 8 candidatos

Son los casos de Tejupilco, Atizapán de Zaragoza, Almoloya de Alquisiras, Chapa de Mota, El Oro, Jocotitlán, Oztolotepec y Villa Victoria

GERARDO GARCÍA

La dirigencia estatal de Morena dio a conocer un nuevo listado de candidatos a alcaldes, entre los que sobresalen espacios para sus aliados el PT y PVEM, además la postulación

de familiares de quienes ya fueron ediles, como la mamá de Anthony Domínguez Vargas, que fue alcalde de Tejupilco.

La relación contiene ocho perfiles, con lo que el número total de candidatos asciende a 50, pues la primera lista que se

dio a conocer fue de 42, por lo que aún falta conocerse la definición en 75 localidades más, entre ellas las más importantes como Ecatepec y Toluca.

De la lista sobresalen los casos de Gonzalo Alarcón Bárcena, por Atizapán de Zaragoza, quien ya ocupó este cargo de elección popular, pero bajo las siglas del PAN, ahora es militante del PVEM.

Otro caso es el del edil de Almoloya de Alquisiras, Leopoldo Domínguez Flores, quien buscará la reelección. Él llegó al cargo por el PRI, aunque abandonó las filas para sumarse a Morena, con lo que se sigue premiando a sus nuevos aliados.

También sobresale Lucina Vargas Jaramillo, quien va por Tejupilco, ella es la madre del exalcalde de dicha demarcación, Anthony Domínguez, quien fue diputado local por el tricolor,

pero lo abandonó para irse con Morena. Esta postulación podría caerse debido a que Anthony trabaja en el gobierno estatal.

En Chapa de Mota va Pablo Martínez Vázquez; en El Oro, Leonardo Bautista Togo; en Jocotitlán, Ernesto Gómez Zamora; en Oztolotepec, Raymundo Olivares Álvarez y en Villa Victoria, Adolfo Sánchez Sánchez.

Para el 2 de junio, Morena, PT y PVEM encabezan la alianza "Seguiremos Haciendo Historia en el Estado de México". En coalición parcial irán en 35 distritos electorales y en 80 municipios; mientras que en candidatura común en nueve distritos.

Morena encabezará 25 distritos y 55 municipios, en el último caso destacan Toluca, Naucalpan, Atizapán de Zaragoza, Atlacomulco, Coacalco, Cuautitlán Izcalli, Chimalhuacán, Nicolás Romero, Tlalnepantla.

Mientras que el PT hará lo propio en cuatro distritos y 10 municipios; finalmente el PVEM en seis distritos y 15 municipios.



◀ Poco a poco, en Morena están dando a conocer a sus candidatos.  
Foto Especial